



miércoles 10 de noviembre de 2010

El corto "Alas de fénix" se emite en Argentina

El Cortometraje "Alas de Fénix", proyecto de educación y ocio del área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera, dirigido por Salvador Álvarez, será emitido la semana que viene en el programa "Toma uno, cortos" del Canal 31 de Buenos Aires (Argentina). Su argumento, puesta en escena, el trabajo de los jóvenes participantes, el hecho de pertenecer a un proyecto social orientado hacia la juventud y su calidad técnica, le han hecho valedor de ser aceptado para su emisión en la parrilla de este canal de televisión argentino.

